
L
e consultazioni elettorali e referendarie
nella maggior parte dei casi si tengono in
primavera (talvolta inoltrata). Chi segue

la politica, sa bene che gli analisti che tracciano
le proprie previsioni sull'affluenza alle urne ten-
gono altamente in considerazione il rischio che
di fronte a un improvviso innalzamento delle
temperature gli elettori meno motivati possano
decidere di disertare i seggi, preferendo una
giornata al mare con familiari e amici. In au-
tunno la prospettiva cambia e, teoricamente, il
condizionamento meteorologico dovrebbe pesare
meno. [ ... ]                     ...continua in seconda
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Micari a Marsala: “Territorio
di contrasti, lo rilanceremo”

POLITICA /2 Al centro dell’incontro i giovani e Birgi

D
opo la sentenza di appello
della Corte dei Conti di Pa-
lermo, con la quale l'ex de-

putato regionale Giulia Adamo è
stata condannata a risarcire 65.554
euro, in una conferenza stampa tenu-
tasi nel capoluogo siciliano, la mar-
salese ha dichiarato che presenterà
ricorso alle Sezioni Unite della Corte
di Cassazione. Giulia Adamo, che al-
l'epoca dei fatti, tra il 2009 ed il 2010,
era presidente del gruppo parlamen-
tare “Futuro e Libertà per l’Italia –
FLI” fu oggetto di indagine, al se-
guito della quale è stata condannata,
per spese che la magistratura conta-
bile ha ritenuto costituiscano un
danno erariale. La difesa di Adamo
ha preannunciato che sosterrà di
fronte alla Corte, il difetto di giuri-
sdizione della Corte dei Conti. Se-
condo la difesa stessa, il regolamento

dei gruppi parlamentari, non preve-
deva al l'epoca dei fatti, alcuna indi-
cazione sulla destinazione delle
spese ammesse a rimborso. La Corte
dei conti è stata di diverso avviso,
non ritenendo ammissibili le spese
connesse all'attività politica. “Le fi-
nalità istituzionali a cui si fa riferi-
mento – ha detto Giulia Adamo –
non sono mai esplicitamente richia-
mate nel dettaglio e pertanto era dif-
ficile, in mancanza di un quadro
normativo definito, stabilire quali
spese sarebbero state successiva-
mente considerate ammissibili e
quali no. Sono pronta a restituire
ogni singolo euro, rispettando la sen-
tenza della Corte, nell'attesa del giu-
dizio della Corte di Cassazione, ma
la mia credibilità di politico da tanti
anni impegnata a servizio del mio
territorio non può essere messa in

dubbio”. Adamo afferma che “...
tutte le spese contestate sono state ef-
fettuate per sostenere l’attività istitu-
zionale e politica del gruppo,
nessuna di queste è stata sostenuta
per interesse personale e privati-
stico”. [ ... ]     ...continua in seconda

Spese pazze, Giulia Adamo: “Non
ho agito per interesse personale”

GIUDIZIARIA L'ex deputata marsalese si dice pronta a restituire il denaro nel rispetto della sentenza della Corte dei Conti

ONLINE SU

GIULIA ADAMO

N
icoletta Ferrantelli, consi-
gliera comunale di Marsala
con un passato di assessore

provinciale, è stata eletta nella lista
Forza Marsala che aveva come can-
didato alla carica di sindaco di riferi-
mento Massimo Grillo. In questi anni
ha svolto il compito di consigliera
d'opposizione al centro sinistra. Poi la
scorsa settimana ha annunciato che
per il rinnovo dell'Ars, sosterrà uno
dei candidati della lista del Partito
Democratico. Consigliera Ferran-

telli perché indirizzerà il suo soste-

gno su Paolo Ruggirello? “Uno dei
referenti della lista dove sono stata
eletta era il senatore di Forza Italia
Tonino D'Alì. Ci simo incontrati
qualche settimana fa e gli ho detto
che se nella lista forzista ci fossero
stati candidati che hanno sostenuto la
giunta regionale guidata da Rosario
Crocetta, io mi sarei sentita libera di
operare le scelte come meglio cre-
devo”.  [ ... ]

...continua in quarta

I
l candidato alla Presidenza della Regione Sicilia
per il centrosinistra Fabrizio Micari, ieri è arrivato
a Marsala per una serie di incontri in vista delle

elezioni del 5 novembre. Nel comitato elettorale di via
Francesco Crispi, ha incontrato elettori e simpatiz-
zanti. Presenti diversi Consiglieri comunali di mag-
gioranza, la Giunta Di Girolamo al completo e il
deputato regionale uscente Antonella Milazzo. Il sin-
daco Alberto Di Girolamo ha introdotto la riunione
con Micari affermando: “Siamo con Fabrizio Micari
perchè c’è bisogno di buone pratiche amministrative
e di gente capace di decidere. Nel mio ruolo di sindaco
ogni giorno la gente mi chiede proprio questo ed è a
questo principio che mi sto ispirando”. Parlando delle
diverse peculiarità del nostro territorio, il primo citta-
dino ha lasciato la parola al candidato presidente del
centrosinistra: “Sono entusiasta del tour in giro per le
diverse città siciliane – ha detto il rettore dell’Univer-
sità di Palermo -. La Sicilia e questa parte di territorio
in particolare, è terra purtroppo di contrasti; da una
parte grandi intelligenze e di forte disoccupazione, di
realtà imprenditoriali che si aprono anche all’estero e
di giovani che non studiano e non lavorano. Anche per
loro, anche per questo, dobbiamo far decollare la Si-
cilia”. Secondo Micari, ci sono tutte le condizioni, in
questo momento, per effettuare un cambio di rotta.
“Turismo, sport, enogastronomia, beni culturali ed
agricoltura – ha detto Micari – sono al centro del mio
programma”. Sulla questione aeroporto di Birgi, il
candidato presidente del centrosinistra ha affermato
“… che è possibile fare coesistere due realtà vicine
come il “Vincenzo Florio” e Punta Raisi”. 

Ferrantelli: “Sostengo Ruggirello
perché condivido il suo progetto”

POLITICA /1 La consigliera comunale si dice pronta a valutare la possibilità di aderire al Pd

ALBERTO DI GIROLAMO E FABRIZIO MICARI
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N
uovi incontri elettorali
in vista delle elezioni
regionali del prossimo

5 novembre. L’ex deputato
marsalese Eleonora Lo Curto,
candidata per il rinnovo del
Parlamento regionale nella

lista UDC-Musumeci Presi-
dente, ha incontrato ieri gli
operatori del settore agricolo,
imprese, artigiani e tecnici ma
anche gli operatori del mondo
culturale. Proseguirà i suoi in-
contri in giro per la Provincia

anche oggi. Giacomo Tran-
chida, candidato nel PD, in-
contrerà i cittadini di diverse
città della Provincia di Tra-
pani. Oggi, l’ex sindaco di
Erice e Valderice, incontrerà i
sostenitori e simpatizzanti di

Marsala in diverse contrade e
nel pomeriggio il candidato a
sostegno del Presidente Fabri-
zio Micari, sarà a Mazara del
Vallo per un incontro con i cit-
tadini per poi terminare la sera
nuovamente a Marsala.

Regionali, gli incontri di Lo Curto e Tranchida a Marsala

AEROPORTO

Salemi dice sì al
co-marketing

Il Comune di Salemi,
con una nota, ha fatto
sapere che darà sostegno
all'aeroporto “Vincenzo
Florio” di Trapani. In
una lettera firmata dal
sindaco, Domenico Ve-
nuti, l'Amministrazione
comunale ha comuni-
cato all'Airgest, società
che gestisce lo scalo,
l'adesione al nuovo pro-
gramma di co-marketing
in favore dell'aeroporto.
L'intesa prevede un
esborso annuo per il Co-
mune di 36.600 euro: le
somme sono state stan-
ziate nel bilancio di pre-
visione 2017-2019, già
approvato. "Crediamo
fortemente nell'impor-
tanza dell'aeroporto di
Trapani, che è stato e
deve continuare a essere
uno strumento fonda-
mentale per lo sviluppo
turistico del nostro terri-
torio - afferma Venuti -.
Per questo motivo ab-
biamo deciso di fare la
nostra parte aderendo al
programma di supporto
dei flussi turistici, così
come fatto negli anni
scorsi. Non sappiamo
quale compagnia si ag-
giudicherà il nuovo
bando predisposto dal-
l'Airgest ma siamo con-
vinti che lo scalo debba
continuare nel suo ruolo
di volano per lo sviluppo
del territorio”.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

FOTONOTIZIA

“E
’ da un anno e mezzo che segna-
liamo all’Ufficio competente
del Comune di Marsala, la man-

canza di un faro della pubblica illumina-
zione lungo la via Diaz”. Ce lo segnalano
alcuni residenti della zona di Porta Nuova,
che adesso si dicono stanchi del disagio che
stanno vivendo. La strada, all’altezza del ci-
vico 25, è buia e le persone fanno fatica di
sera a rientrare in casa. “Abbiamo fatto di-
verse segnalazioni al Comune ma non ab-
biamo avuto risposta – ci dicono gli abitanti
-. Si tratta di sostituire un faro rotto e che,
probabilmente a causa del forte vento, era
caduto. Ma nessuno interviene da oltre un

anno. Peraltro il buio porta ignoti ad entrare
nelle case in assenza dei proprietari a rubare
o a consumare birre e fare i propri comodi”.
Sì perché qualcuno si arrampica sui balconi
nelle ore notturne per approfittarsi delle si-
tuazioni. Tra l’altro il buio la sera, rende
molto pericoloso e poco visibile l’incrocio
tra la via Diaz e la via Frisella. Non solo.
Nella zona ci segnalano la presenza di
blatte e topi, odori maleodoranti, “…
un’area che sembra abbandonata, nono-
stante dovrebbe essere tutelata per via della
presenza del Teatro Comunale “Eliodoro
Sollima”, affermano a ragione. [ c. m. ]

Buio in via Diaz, i cittadini: “Faro rotto da un anno”
Nessun settore del Comune interviene. “Ladri in azione la sera, ma anche presenza di blatte e topi”

POLITICA

S
i torna a parlare dell'Istituto Tecnico
Commerciale “G. Garibaldi” e della
sua sede. Questa volta è il Consigliere

comunale Daniele Nuccio a tornare sull'ar-
gomento esprimendo il suo “... disappunto
relativamente all'annosa questione dell'ITC
ed alle determinazioni alle quali è arrivata
l'Amministrazione comunale”. Come ri-
corda l'esponente di Cambiamo Marsala,
l'ex Provincia da 40 anni paga importanti
somme di denaro ad un privato. “Un immo-
bile non idoneo ad ospitare una delle istitu-
zioni scolastiche più importanti e popolose
della Città.Mi ero illuso che l'Amministra-
zione si impegnasse a trovare una degna so-
luzione al problema, prendo atto oggi che
così non sarà – ha affermato Nuccio -. L'or-
mai imminente trasferimento degli uffici
del Tribunale nella nuova sede di via del
Fante aveva suscitato in me ed in quanti
credono in questa battaglia una speranza.
Per meglio comprendere tale problematica
tuttavia bisognerebbe analizzare la storica
incapacità della politica degli ultimi de-

cenni nel porre in essere una visione strut-
turale di pianificazione sul fronte dell'edi-
lizia scolastica”. Per Nuccio, la volontà di
trasferire gli uffici dell'Urbanistica al Tri-
bunale, come ha già affermato nel corso di
diverse sedute di Consiglio Comunale, è un
grave errore in quanto l'auspicabile riunifi-
cazione dei due plessi del Commerciale in
un'unica sede significherebbe poter utiliz-
zare l'attuale sede di via Fici per le ogget-
tive esigenze degli uffici comunali.
“L'invito che faccio agli studenti è di con-

tinuare nella loro battaglia, di pianificare
nuove forme di espressione del più che con-
divisibile dissenso relativamente a delle
scelte che rientrano, come sempre è stato,
nella volontà politica di non cambiare lo
stato di cose presente – continua l'esponente
di maggioranza -. Troveranno nel Consiglio
comunale di Marsala una sponda sicura ed
a tal fine chiederò ai miei colleghi nella
prossima seduta di mettere in votazione il
primo atto d'indirizzo che presentai appena
eletto, riguardante proprio il trasferimento
dell'ITC nei locali del Tribunale, convinto
che al momento opportuno avrei avuto
modo di avviare un dibattito con la Città in
merito. Nei prossimi giorni – dice infine
Daniele Nuccio -, mi farò promotore di un
tavolo di discussione al quale prendano
parte i rappresentanti degli studenti, la diri-
genza, una delegazione del corpo docente,
per valutare “insieme” quali strategie met-
tere in campo per non perdere la speranza
su una battaglia giusta, oltre la miopia po-
litica”.

Una sede per il Commerciale. Nuccio: “Mi ero illuso 
che l’Amministrazione comunale si impegnasse”

Il consigliere di Cambiamo Marsala esprime il suo disappunto: “Errore trasferire l’urbanistica al Tribunale”

SALUTE

S
i terrà giovedì 26 ottobre, a partire dalle 9, nella Sala
riunioni del Centro di riabilitazione per disabili CSR-
AIAS di Marsala, il convegno scientifico “Malattie

neurodegenerative familiari. Cause, clinica ed ambiente” che
prevede la partecipazione tra i relatori dei principali esperti
italiani in Neurologia, provenienti da importanti strutture pub-
bliche e private del territorio nazionale. Il convegno, organiz-
zato dal Consorzio Siciliano di Riabilitazione-AIAS con il
patrocinio dell'Ordine dei Medici di Trapani, sarà l'occasione
per la presentazione dei risultati di un importante studio scien-
tifico condotto dalla Neurologa Silvia Grimaldi e realizzato
grazie ad un protocollo d'intesa tra il CSR-AIAS e il Centro
regionale di Neurogenetica dell'ASP di Catanzaro diretto dalla
Neurologa Amalia Cecilia Bruni. L'obiettivo dello studio è
stato quello di approfondire gli aspetti genetici, clinici e storici
della DRPLA, una patologia genetica rarissima la cui inci-
denza nella provincia di Trapani è particolarmente elevata. Al
tavolo dei relatori si alterneranno diversi esperti.

DRPLA, incontro al
Csr Aias di Marsala

E’ una patologia che incide nel trapanese

[ A funghi o a castagne? ] - Tutto ciò, però, non basta a tran-
quillizzare i dirigenti dei vari partiti, che continuano a temere
un astensionismo da record. Se la questione non fosse estre-
mamente seria, verrebbe da pensare che domenica 5 novem-
bre molti potrebbero decidere di sostituire il mare con i boschi
o i campi, approfittando della giornata festiva per una gita
fuori porta alla ricerca di funghi o castagne. In realtà, il pro-
babile calo dell'affluenza non è mai legato né a questioni me-
teorologiche, né al possibile exploit del partito dei porcini o
delle caldarroste. In ogni cittadino la motivazione al voto è
un fattore interiore, legato ad altri aspetti: la fiducia nella ca-
pacità delle istituzioni di rendere migliore la sua vita, la spe-
ranza in un futuro migliore. L'astensionismo, dunque, non è
altro che il venir meno della speranza e della fiducia. Per
averne conferma, in questa campagna elettorale per le regio-
nali, basterebbe andare a parlare con chi ha perso il proprio
lavoro, con chi fatica ad arrivare alla fine del mese, con chi
ogni giorno è tentato di non alzare la saracinesca del proprio
negozio, con i giovani che hanno lasciato la Sicilia (e che dif-
ficilmente torneranno per votare) rassegnati all'idea di potersi
realizzare in una terra che non riesce ad essere madre dei
propri figli. Quei pochi candidati che hanno provato a fare
un giro per i mercatini o i quartieri popolari ne hanno avuto
un'amara dimostrazione. Ma la disillusione, nel frattempo,
ha messo radici anche presso realtà sociali in cui l'esercizio
del diritto di voti è stato negli anni una costante. Lungi da me
pensare che tutti i politici siano uguali e che non ci sia proprio
differenza tra candidati che hanno pensato solo alle proprie
carriere politiche e al benessere delle proprie corti a fronte
di candidati che hanno mostrato maggiore sensibilità verso
le reali esigenze del territorio. Ma è evidente che le classi di-
rigenti che si sono alternate negli ultimi anni avranno delle
responsabilità profonde se i cittadini vedono sempre più il
Parlamento, le Regioni, i Comuni come un caos indistinto in
cui si fa fatica a separare chi rappresenta le istituzioni con
dignità e onore da chi le usa per i propri tornaconti. Il pro-
blema è che molti politici preferiscono pensare che siano i
cittadini a non capire o i giornalisti a informare in maniera
distorta, alimentando populismo e confusione. Poi ci sono gli
altri, che più cinicamente sanno che meno gente va a votare,
più diventa facile per loro mantenere il proprio potere. E' pro-
prio per questo che, da sempre, sono convinto che restare a
casa (o scegliere il mare, i funghi o le castagne) sia in fin dei
conti un pessimo affare. Almeno, per chi vuole davvero pro-
vare a cambiare le cose.
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CONTINUA DALLA PRIMA
[ Spese pazze, Giulia Adamo: “Non ho agito per inte-

resse personale” ] - “Sono stata chiamata a rispondere
di spese che sono state sostenute da tutto il gruppo – ha
detto ancora l’ex deputato – e sempre per promuovere
rapporti politici, relazioni con i rappresentanti del ter-
ritorio, manifestazioni ed incontri a sostegno dell’atti-

vità politica. Ho agito secondo la mia coscienza. I regali
contestati rientravano in una rete di relazioni politiche,
non certo personali”. Tra qualche giorno dovrebbe es-
serci un'altra sentenza di appello che riguarda un danno
erariale contestato alla Adamo in qualità di presidente
del gruppo parlamentare dell’Udc nel periodo com-

preso fra il 3 novembre 2010 e il 24 agosto 2012. In
primo grado Adamo era stata condannata a risarcire
157.011 euro. Dopo la conferenza stampa palermitana,
l'ex sindaco di Marsala, ci ha detto, anche nel rispetto
dei suoi ex elettori e concittadini, terrà, probabilmente
a giorni, una conferenza stampa a Marsala. 

DOMENICO VENUTI

DANIELE NUCCIO
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Candyman, musica
all’Antico Mercato

Domani, 20 ottobre, dalle
ore 23, l’Antico Mercato
di Marsala vivrà la musica
dei Candymen. Dal puro
rock and roll al rockabilly,
dallo swing internazionale
a quello italiano anni ’50-
’60, la band sarà in con-
certo nella “movida”
marsalese (lato destro) per
una serata tutta da cantare
e ballare.

CINEMA GOLDEN

In Sala “Lego” e
“Nove Lune...”

INIZIATIVE

L
a scuola con Approccio Empirico di Marsala, in
collaborazione con Pachamama Facotry, con-
durrà l'incontro “Sensorial…oltre” che avrà

luogo all'Orto Urbano Velasco, in via Bottino, dalle 17
in poi del 21 ottobre. Un incontro, un pomeriggio, uno
spazio per sè, per incontrarsi attraverso piccole espe-
rienze che permetteranno di sentire e vivere le emo-
zioni e vedere la parte più bella di sé. A condurre
l’incontro, la counselor e docente in discipline empi-
riche Samanda Pellegrino. Il Counseling è una rela-
zione d'aiuto che parte dall'analisi dei problemi della
persona, proponendosi di costruire una nuova visione
di questi ultimi e attuando un piano di azione per rea-
lizzare le finalità desiderate. Il Counselor Empirico è
un esperto nella relazione di aiuto, un operatore che si
avvicina a chi non riesce più a collocarsi correttamente
nella società odierna per via di un disorientamento ge-
nerale o una situazione di vita specifica. Per info e pre-
notazioni: 3294353459.

La Scuola con Approccio Empirico di Marsala terrà uno spazio per incontrarsi il 21 ottobre

Il Cinema Golden di Mar-
sala questa settimana proiet-
terà due film. Si tratta del
film di animazione “Lego
Batman” che racconta le av-
venture del supereroe più fa-
moso in versione… Lego.
La programmazione è alle
ore 18. Alle 20 ed alle 22 in-
vece, si proietterà di nuovo
“Nove Lune e mezzo”
di Michela Andreozzi. Un
film con Claudia Gerini, Pa-
squale Petrolo, Giorgio Pa-
sotti, Michela
Andreozzi, Stefano Fresi.
Due sorelle Livia e Tina, en-
trambe quarantine, sono
molto diverse: Livia è una
violoncellista bella e sfron-
tata, vive con il dolce Fabio;
Tina è un Vigile urbano che
ha una relazione con il suo
collega Gianni. Livia di-
fende da sempre la sua po-
sizione di donna che non
desidera avere figli, mentre
Tina tenta da anni di restare
incinta, senza risultato:
quando Tina, dopo tanti ten-
tativi inizia a perdere la
testa, Livia, consigliata dal-
l'amico ginecologo, l'audace
Nicola, decide di portare
avanti una gravidanza per
lei. Per gli Over 65 il bi-
glietto è ridotto a 4 euro.

All’Orto Urbano Velasco un incontro “sensorial”

TEATRO

D
avvero un bel successo a Milano per l'Omaggio a Tosca-
nini, presentato nella sala degli Amici del Loggione del
Teatro alla Scala dal drammaturgo marsalese Claudio

Forti. Un grande consenso di pubblico e critica per l’aria ed il
duetto degli interpreti Klizia Prestia e Giuseppe Michelangelo In-
fantino con le musiche di Franco Vito Gaiezza che hanno messo
in scena l’opera “Salvo D’Acquisto” di Antonio Fortunato sul li-
bretto di Forti che ha illustrato i profili degli interpreti e dei com-
positori. Un gradito ospite in sala, che già in precedenza aveva
lavorato con Claudio Forti: il tenore Nicola Martinucci. La rap-
presentazione rientra negli eventi per i 150 anni dalla nascita di
Arturo Toscanini, organizzati dall’Istituto Superiore di Studi Mu-
sicali “A. Toscanini” di Ribera (AG) in collaborazione con l’Ass.
Schweitzer di Palermo. [ c. m. ]

Nella Sala Amici del Loggione, il drammaturgo sul palco con i tenori Prestia e Infantino ed il maestro Gaiezza

Applausi a Forti per l’opera “D’Acquisto” alla Scala

EVENTI /2

R
itorna “La Corrida all’Impero”, lo
spettacolo divertente di amatori alla
ribalta. Organizzata anche que-

st’anno dal gruppo comico marsalese
“Trikke e Due Cabaret”. Lo spettacolo si
svolgerà al Teatro Impero di Marsala sabato
4 novembre, alle ore 21.30 e non il 19 come
erroneamente scritto dalla nostra testata.
Presenteranno la serata Enzo Amato e Ni-
cola Anastasi, con la partecipazione di Ales-
sia Capizzo. Ricco il cast di ospiti: il gruppo
comico siciliano “Ridi Ke Ti Passa”, i
“Trikke e Due Cabaret”, “Destination Dance
Center” di Francesca Rosolia, “Estrella La-
tina” di Irene Ingardia”. Nello staff della
manifestazione anche: Ciccio Anastasi,
Dario Tumbarello, Alessandro Gagliano,
Dario Amato, Francesco Giacalone, Peppe
Amato, Daniela La Rosa, Valerio Amato.
Radio Azzurra Marsala, come sempre, è
molto vicina alla manifestazione. Il service
sarà curato da “Musikè”, di Nino Pulizzi. Il
motto anche di questa edizione, arricchita di
molte novità divertenti e coinvolgenti, è
“Munitevi di oggetti, campane e fischialetti.

Prendete fiato, il divertimento è assicurato”.
Anche quest’anno ci saranno le incursioni
comiche dei “Trikke” Enzo Amato, Nicola
Anastasi e Donatella Montalbano. Per la se-
rata al Teatro è consigliato portarsi dietro
oggetti rumorosi. Le selezioni dei concor-
renti de “La Corrida all’Impero” si svolge-
ranno presso il Caffè Danca a Strasatti di
Marsala, dalle ore 16.00. Gli organizzatori
già possono essere contattati per segnalare
la vostra disponibilità ad essere sul palco del
teatro marsalese da protagonista. Chi fosse
interessato a partecipare può contattare i se-
guenti numeri: 392.2419114 e 347.1846757.
Invitate a partecipare anche i vostri amici e
conoscenti. Una delle novità di quest’anno
è che potete far vedere in anteprima la vo-
stra esibizione, tramite il vostro smartphone
inviando un filmato o una traccia audio, tra-
mite WhatsApp (347.1846757 o
392.2419114). Gli organizzatori sono alla ri-
cerca di “nuovi” dilettanti allo sbaraglio:
gente stravagante e brava nella propria arte,
personaggi che sanno cantare, suonare, bal-
lare, raccontare storielle, barzellette, poe-

sie… Per i biglietti: 392.2419114 (Nicola),
347.1846757 (Enzo). Oppure presso il
“Centro Copia 1” di Marsala (via Nino
Bixio, 23. Telefono: 0923.999667).

Il divertente spettacolo dei Trikke e Due Cabaret sarà arricchiato da un numeroso cast

Il 4 novembre “La Corrida”, dilettanti all’Impero

T
empo di prefeste per i maturandi marsalesi. Le
quinte classi del Liceo Scientifico “Pietro Rug-
gieri” di Marsala, ha organizzato “Inside APP”

per sabato 28 ottobre presso la Sala Armony. Come ve-
dono il mondo della televisione e dei social network i
giovani d’oggi? E come lo vivono? I maturandi rappre-
senteranno i personaggi di questo mondo nella prefesta
che li “celebra”. Si inizia alle ore 21 con il live di Mini
Rock Band; alle 24 inizia il party. Questa la lineup: Dj
massimino, Dj Alessandro Caradonna e direttamente dal
“Nirvana” Dj Stefano Amico; Voice Ninny B. Speciale
Guest della serata gli Eromeo. Media Partner del-
l’evento: Radio 102, Radio Itaca e Radio Ibiza. Info e
prevendite: 3804636457 – 3209169401. 

“Inside App”, prefesta
del Liceo Scientifico

P
rende il via il casting per scoprire nuovi talenti co-
mici siciliani da inserire nel programma televisivo
Sicilia Cabaret, in onda su Antenna Sicilia e con-

dotto dal duo comico di Made in Sud Matranga e Mi-
nafò. La novità della stagione 2018 è l’avvio di un
maggior numero di laboratori comici in tutta la Regione;
a quello palermitano già preesistente che, come di con-
sueto, si svolgerà al Teatro Convento Cabaret, infatti, si
affiancheranno anche quelli di Catania, Messina e Mar-
sala. Una trasmissione, Sicilia Cabaret, che negli ultimi
anni, è stata trampolino di lancio per artisti di fama na-
zionale come i 4 Gusti, ormai presenza fissa nel cast
della trasmissione “Made in Sud”, in onda su Rai Due
insieme a Matranga e Minafò, Roberto Lipari e tanti
altri. Per ulteriori informazioni contattare il Teatro Ba-
luardo Velasco al numero 320 0614019 per Marsala.

“Sicilia Cabaret”, a 
Marsala un casting
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Un riconoscimento importante per il Mister de Il Giovinetto di Petrosino

I
mportante progetto della
CNA (Commissione Nazio-
nale Allenatori) della FIGH,

tesa a rilanciare la Pallamano Ita-
liana in campo Internazionale
con tutta una serie di ambiziose
iniziative, tra le quali la costitu-
zione di una rete di Formatori
Tecnici, selezionati sui curricula
in tutto il territorio nazionale.
Mister Onofrio Fiorino, già tec-
nico de Il Giovinetto Petrosino,
farà parte di questo staff perife-
rico per operare, in sinergia con
la CNA della FIGH, in Sicilia in-
sieme ai tecnici siciliani Antonio
Costa e Lillo Gelo. I nuovi for-
matori, già peraltro formati dalla
Commissione Nazionale Allena-
tori, al corso di Sportilia (FC) nei
giorni scorsi, avranno il compito
di formare i nuovi tecnici di
primo livello, aggiornare i tec-
nici in possesso del vecchio li-
vello, effettuare corsi di
aggiornamento nelle scuole ele-
mentari e rapportarsi continua-
mente con le società al fine di

attuare i Progetti Scuola e rilan-
ciare l’attività promozionale sia
nelle società che, in particolare,
nelle scuole elementari. “Un im-
pegno importante e stimolante
per me che vivo nella pallamano
tutti i giorni da quasi quaran-
t’anni - dice il professore Ono-
frio Fiorino - ho già avuto

l’incarico di formatore,
ma oggi il progetto è molto più
ambizioso e ho la possibilità di
fare anch’io qualcosa di concreto
per la pallamano, spero di essere
all’altezza e di dare anch’io il
mio piccolo contributo per ren-
dere merito al progetto federale”.

PALLAMANO

CNA, nello staff “formatori tecnici”
il marsalese Onofrio Fiorino

Ha tenuto fino al terzo set per poi crollare. Ora un turno di riposo

C
’è andata vicina la Sigel
Marsala. Anzi, vicinissima
contro il Club Italia CRAI.

Un’illusione beffarda,
sensazione estrema di una gara do-
minata per buona parte della stessa
e buttata alle ortiche solo nel finale.
Dopo aver vinto il primo set, la
squadra azzurra ha tirato alle lun-
ghe nel secondo, perdendolo per
29-27. Poi è crollata nel terzo, ma
è stata capace di sfiorare il successo
nella quarta frazione. Mancandolo
solo per l’insperata rimonta delle
padrone di casa, quando le stesse
sembravano ormai battute. Nono-
stante la partenza “sparata” le fede-
rali non sono riuscite a mantenere,
nel primo set, quel vantaggio subito
acquisito (10-4). La Sigel è stata
bravissima a non mollare la preda.
Riuscendo a impattare presto (12-
12) e a non cedere più terreno alle
avversarie. Che si sono dovute ac-
contentare di restare a “galla” solo
per un paio di incollature. Fino a
cedere allo sprint e al muro azzurro.
Capace di capovolgere il fronte e
conquistare la prima frazione di
gioco. Il secondo set ringalluzziva
le padrone di casa, che tiravano la
volata fino al 22-20. Il pareggio ar-

rivava sul 23 pari e le azzurre usu-
fruivano anche di un paio di set-
point. Ma cedevano il passo al Club
Italia, che si faceva largo a spallate
vincendo ai vantaggi (29-27). Il
terzo set era uno “spiacevole” mo-
nologo della padrone di casa, con
una Sigel che spariva dal campo
troppo a lungo per poter marcare la
“presenza”. Così, con parziali ine-
quivocabili (13-2, 15-6, 21-8) la
frazione si chiudeva anzitempo sul
25-11. Le azzurre però dimostra-
vano subito, alla ripresa del gioco,
di esserci ancora: con il fisico, ma
soprattutto con la testa. Restavano
in partita, azzerando d’un colpo ti-
mori e stanchezza. Ci credevano
ancora le ragazze di Campisi, recu-
perando energie e punti. E, contra-
riamente ai set precedenti,

conducevano le danze con piglio
deciso. Accumulando, poco a poco,
quei due o tre punti di vantaggio
che diventavano addirittura cinque
quando la frazione entrava in dirit-
tura d’arrivo. Il 12-17, prima del
time-out chiesto da coach Bellano,
si spingeva fino al rassicurante 15-
19 dopo la pausa. Poi, sul più bello,
il break di quattro punti a favore
delle padrone di casa, riportava i
giochi in parità. Fino al 25 pari e al
colpo di coda di Pietrini e compa-
gne che si aggiudicavano set (27-
25) e incontro. Adesso la Sigel
osserverà il turno di riposo (dome-
nica prossima), prima di prepararsi
al ritorno al PalaBellina. Dove, fra
meno di quindici giorni, scenderà
l’Olimpia Teodora Ravenna.
[ dario piccolo ]

VOLLEY

La Sigel perde contro il Club Italia

I lilybetani hanno battuto il Palermo Futsal Eghtyniners per 5 a 3

I
l Marsala, imponendosi cin-
que a tre sul Palermo Futsal
Eghtyniners, conquista la

prima vittoria in questo campio-
nato e sale a quota quattro in
classifica dopo tre giornate.
Tutt’altro che facile la gara degli
azzurri che hanno incontrato
enormi difficoltà soprattutto a
trovare vie di fuga efficaci dalla
pressione della formazione
ospite. Il Marsala ha fatto leva
sul supporto del pubblico amico
e sulla  propria voglia e determi-
nazione di ottenere a tutti i

costi  l’intera posta in palio, tro-
vando in Vito Pizzo lo stoccatore
implacabile che, con la sua tri-
pletta personale, ha fatto si che
giungesse questa vittoria. Buono
anche l’esordio tra i titolari di
Vito Vaiana tra i pali, autore di
un paio di interventi prodigiosi.
“C’è ancora tanto su cui lavo-
rare” – ha dichiarato Mister
Bruno a fine partita – “siamo
stati bravi a sfruttare gli errori
degli avversari e trovare il goal,
come lo sono stati loro. Non sarà
un campionato facile ma il nostro

obiettivo resta quello di evitare
le ultime tre posizioni”. Il Mar-
sala ha così conquistato i tre
punti tra tante incertezze ma con
grande determinazione e voglia,
la stessa che gli ha consentito la
scorsa settimana di sfiorare la
vittoria a Monreale, potrebbe es-
sere questa la vera forza di que-
sta squadra. Sabato prossimo,
intanto, il calendario pone agli
azzurri una trasferta complicata
sul campo del Villaurea, ancora
ferma a quota zero in classifica.
[ dario piccolo ]

CALCIO A 5

Il Marsala Futsal sale a quota quattro
in classifica dopo la vittoria in casa

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Ferrantelli: “Sostengo Rug-

girello perché condivido il suo

progetto”] - E quindi è andata a

sinistra per sostenere Paolo Ruggi-

rello. “Sosterrò una persona capace
che ho seguito durante il suo impe-
gno di parlamentare regionale, che ha
fatto gli interessi del territorio, una
persona seria che mi ha convinta
della bontà del suo progetto”. Che è

candidato a sinistra mentre lei

ha una storia familiare e per-

sonale fatta di un impegno tra

i moderati... “Le ideologie non
esistono più. I veri colori d'ap-
partenenza sono le gambe su cui
camminano le idee. Io mi sono
orientata in questa maniera per
operare la mia scelta. Sosterrò
tra i miei elettori la necessità di
avere un deputato che ascolti le
esigenze della gente. A propo-
sito di elettori, io prima di pren-

dere una decisione così impor-
tante, li ho consultati e tutti mi
hanno dato il via libera per la
scelta di sostenere Paolo Ruggi-
rello”. Il deputato trapanese

ha detto in diverse interviste

che se dovesse vincere le ele-

zioni si “prenderà” il Partito

Democratico di Marsala e

delle provincia. Lei lo seguirà

anche in questo progetto e

visto che è consigliera a Pa-

lazzo VII Aprile, aderirà al

gruppo del PD? “Su quello che
farò dopo, deciderò all'indo-
mani delle elezioni. Certo che
da quello che ho visto accadere
nel Pd marsalese con la vicenda
congressuale fatta di tessere
promesse e poi negate, debbo
dire che l'onorevole Ruggirello
e i suoi referenti marsalesi non
sono stati certo trattati in modo

corretto dal gruppo dirigente lo-
cale e provinciale”. Quando ha

incontrato il deputato che so-

stiene ha accennato ad alcune

problematiche territoriali che

vorrebbe che una volta rie-

letto affrontasse? “Ho incon-
trato diverse volte Paolo
Ruggirello e mi sono soffermata
su tre questioni che ritengo
prioritarie per il territorio mar-
salese: il Porto, Il Parco Ar-
cheologico che, come ho più
volte ricordato, è di esclusiva
competenza delle Regione Sici-
lia e la situazione drammatica
in cui versa l'agricoltura sici-
liana. Infine una “raccomanda-
zione” agli elettori marsalesi:
non astenetevi, andate a votare
perché se non lo fate, altri co-
munque decideranno pure per
voi”. [ gaspare de blasi ]

ONOFRIO FIORINO


